

IAI Diniyyah Pekanbaru Wisuda 275 Lulusan di Hotel Pangeran

Fernando Yudistira - RIAU.JURNALIS.ID

Dec 5, 2024 - 20:32



24mm f/1.8!

PEKANBARU – Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru sukses menyelenggarakan prosesi wisuda S1 ke XVII dan S2 ke I yang berlangsung khidmat di Hotel Pangeran, pada Kamis (5/12/2024). Acara ini dihadiri oleh 275 wisudawan, yang terdiri dari 226 lulusan program sarjana (S1) dan 49 lulusan program magister (S2).

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, dalam sambutannya

mengucapkan selamat kepada para wisudawan atas pencapaian mereka. Ia juga menegaskan pentingnya peran lulusan dalam membangun masyarakat yang religius, berilmu, dan berdaya saing.

"Kalian adalah generasi penerus yang membawa nama baik IAI Diniyyah. Teruslah belajar dan berkontribusi bagi bangsa dan agama," ujar Dr. Novi Yanti.

Turut hadir dalam acara ini, Ketua Kopertais Wilayah XII, Prof. Dr. Khairunnas Rajab, MA. Dihubungi terpisah, ia menyampaikan pesan kepada para wisudawan untuk senantiasa mengamalkan ilmu yang telah diperoleh demi kemaslahatan umat.

Acara ini juga dihadiri oleh para tamu undangan, dosen, orang tua wisudawan, dan tokoh masyarakat yang turut merasakan kebanggaan atas keberhasilan para lulusan. Prosesi wisuda berlangsung dengan lancar dan penuh haru, menjadi momen yang tak terlupakan bagi seluruh peserta.

Dengan jumlah lulusan yang terus bertambah, IAI Diniyyah Pekanbaru semakin menunjukkan kontribusinya dalam mencetak generasi muda yang berkualitas dan siap menghadapi tantangan global.

Para wisudawan beserta keluarga kemudian melanjutkan sesi foto bersama, mengabadikan momen bahagia ini.

Dalam wawancara dengan beberapa wisudawan, mereka mengungkapkan rasa syukur dan harapan untuk masa depan. Salah satu wisudawan S2, menyatakan kebanggaannya sebagai bagian dari angkatan pertama program magister.

"Ini adalah awal perjalanan kami untuk memberikan kontribusi nyata di bidang pendidikan dan masyarakat. Terima kasih kepada dosen dan seluruh civitas akademika yang telah membimbing kami," ujarnya.

IAI Diniyyah Pekanbaru terus berkomitmen meningkatkan kualitas pendidikan, baik melalui pengembangan program studi maupun fasilitas pendukung. Dengan wisuda ini, diharapkan para lulusan mampu menjadi agen perubahan yang membawa dampak positif di berbagai bidang, khususnya dalam konteks keagamaan dan sosial.

Semoga momen wisuda ini menjadi pijakan awal bagi seluruh lulusan untuk meraih kesuksesan dan mewujudkan cita-cita mereka di masa depan.

Informasi seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)